
27ª. ASSEMBLEIA DO CONSELHO MUNICIPAL PARA PROTEÇÃO À VIDA ANIMAL - 
COMVIDA  12 DE DEZEMBRO DE 2023. 

 
 

 
Aos doze dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e três, às quatorze horas em 1 

segunda chamada, realizou-se a 27ª. Assembleia Geral Ordinária do biênio 2022/2024 do 2 

Conselho Municipal para Proteção à Vida Animal – COMVIDA, no Auditório do Parque 3 

Zoobotânico - Orquidário Municipal de Santos. Praça Washington, s/n - José Menino, com a 4 

seguinte Ordem do Dia: 1. Leitura, discussão e aprovação da Ata da 26ª Assembleia Geral 5 

Ordinária; 2. Atualização dos trabalhos realizados na CODEVIDA – Sra. Karoline Castro; 3. 6 

Assuntos gerais. Conselheiros Presentes: Srs.(as) Sérgio Schlicht e Karoline Castro (SEMAM), 7 

Luís Trajano (SEFIN), Nair Sissi Ventura Fonseca (SEDUC), Nizete Santos (SESEG), Mariana 8 

Munayer (SEECTUR), Willian Alvarez (SEDURB), Cristiano Silva Souza (SMS), Marília 9 

Asevedo, Denise Rosas, Nadir Coscia e Rita Caramez (DVA), Tatiany Pauta (Amigos do 10 

Tobias), Adilson Bandeiras e Angela  Bandeiras (Patinhas que Brilham), Paula Bastos, Ana 11 

Beatriz Reis e Matheus Uri Silva (UNIMES). Justificou Ausência: Natalie Souza, Giselle 12 

Bertagna e Erika Brockhof (Amigos do Tobias) e Fábio Varella (Supply Pet). Ausentes: SEDS, 13 

DrogaVet, CRMV, CRBio, Polícia Militar Ambiental e Corpo de Bombeiros. No item 1, o 14 

Presidente agradeceu a presença de todos e perguntou aos conselheiros se receberam a Ata 15 

já encaminhada previamente por e-mail, responderam que sim, dispensaram a leitura da ata e 16 

a aprovaram. No item 2, Sra. Karoline participou que a previsão das obras é de 06 meses, 17 

sendo realizadas dois trabalhos simultâneos pela mesma empresa, uma equipe realiza a 18 

ampliação das baias, a outra equipe realiza as obras dos canis e do centro cirúrgico. Disse que 19 

as obras das baias estão rápidas, no entanto as dos canis e centro cirúrgico está atrasada. 20 

Relatou sobre visita do subprefeito da regional nas obras e disse que este também cobrará da 21 

empresa o andamento dos serviços. Informou que estão utilizando o centro cirúrgico do 22 

castramóvel para atendimento. O Presidente perguntou qual a alegação da empresa para a 23 

morosidade da obra. Sra. Karoline informou que a reforma envolve telhado, calha, chão, 24 

concretagem e azulejo. Disse que ao final serão feitas 23 baias. Sra. Paula mencionou se 25 

haverá uma área para soltura. Sra. Karoline informou que será solicitada posteriormente. 26 

Quanto ao banco de rações informou que estão aguardando a elaboração do edital. Sra. Marilia 27 

perguntou como esta a questão de concurso para veterinários. Sra. Karoline disse que está em 28 

fase de homologação e destacou que a equipe de veterinários da CODEVIDA atua com 29 

excelência e dedicação. Sr. Sergio complementou dizendo que os veterinários do Aquário e do 30 

Jardim Botânico possuem expertises nos atendimentos dos animais dos parques que atuam. 31 

Sra. Marilia pontou que mesmo assim, há necessidade de melhorar a estrutura funcional e 32 

profissional (veterinários, auxiliar de veterinário, tratadores de animais e setor administrativo), 33 



pois a CODEVIDA não só atende munícipes com animais de Santos, mas também pessoas 34 

com animais de outros municípios sobrecarregando os atendimentos do município. Sr. Adilson 35 

mencionou a questão dos animais que estão no munícipio de Piedade. Sr. Sergio e Sra. 36 

Karoline informaram que este assunto está na Procuradoria Jurídica do município de Santos. 37 

Sr. Adilson perguntou sobre o Hospital Veterinário. Sra. Karoline informou que saiu no Diário 38 

Oficial de Santos a licitação e o nome dos vencedores. Sr. Sergio perguntou se a reunião de 39 

fevereiro/2024 poderia ser na CODEVIDA os conselheiros concordaram. No item 2, a Sra. 40 

Paula sugeriu fazer campanhas educativas nas escolas municipais junto as crianças (09 a 10 41 

anos) para que conheçam o trabalho prestados na CODEVIDA, no Aquário e Orquidário disse 42 

que seria preparado um conteúdo aproximando a população com a realidade do bem estar 43 

animal, da flora e da fauna. Sra. Karoline informou que há o projeto Minha Escola Respeita 44 

Animais (MERA) realizado em escolas municipais e particulares. Sra. Paula esclareceu que o 45 

tema que está falando é sobre campanha de sensibilização para sociedade.  Nada mais 46 

havendo a ser tratado, o Presidente encerrou a Assembleia, agradecendo a presença de todos, 47 

para a lavratura da presente Ata, que vai assinada por mim, Glaucia Reis,                                       e 48 

pelo Presidente. 49 
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